

Ses parents :

Janine et Claude **Matthey de l'Etang-Deppen**, à Crissier ;

Sa sœur et son beau-frère :

Valérie et Blaise **Henry-Matthey de l'Etang**, leurs fils Bastien et Maxime, à Ependes ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Yves MATTHEY DE L'ETANG

dit « Doudou »

qui nous a quittés, au soir du 31 décembre 2012, à l'âge de 45 ans.
Un grand merci à Monsieur Thierry Smeyers et au Docteur Risse.
Le dernier adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle B,
à Lausanne, le mercredi 9 janvier 2013, à 15 heures.
Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Yves repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille : chemin de Pré-Fleuri 1, 1023 Crissier.

(P.-S. : dans monde meilleur, rôles inversés.)

Doudou

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.